

VORTRAG ONLINE

Kinder in der medialen Welt begleiten



Montag
8. April 2024
19.30 Uhr

Online-Raum
zoom.us/j/81931936063

Eintritt frei

Sara Wichelhaus

Sozialarbeiterin, zertifizierte
Saferinternet.at-Trainerin und freie
Referentin der Medienpädagogik

Die „Neuen Medien“ im Allgemeinen und das Smartphone im Besonderen stellen für Eltern eine Herausforderung dar, mit der sie im Zusammenleben mit ihren Kindern unweigerlich konfrontiert werden. Häufig verstehen Erwachsene nicht, was Kinder und Jugendliche so faszinierend finden - und für die Kinder und Jugendlichen wiederum sind Bedenken und Desinteresse der Erwachsenen unverständlich.

Wir beschäftigen uns u.a. mit folgenden Fragen:

- Warum sind Medien für Kinder und Jugendliche so wichtig?
- Worauf sollten Sie besonders achten?
- Was können Sie im konkreten (Not-)Fall tun?

Robert Grießner Bildungswerkleiter von Muhr

Rosmarie Gfrerer Bildungswerkleiterin von Zederhaus